



Presseinformation – „MX Masters Austria powered by willhaben.at“ / Perfekter Saisonstart in Pulkau auf einer Top-MX-Strecke am Sonntag, dem 5. Mai 2013!

Die MX Masters Austria startete perfekt in die neue MX-Saison 2013!

In Pulkau wurden am 5. Mai die ersten MX Masters Austria – powered by willhaben.at Läufe 2013 gefahren!

Nach dem Premierenjahr 2012 eröffnete die „MX Masters Austria powered by willhaben.at“ Rennserie am vergangenen Sonntag ihr zweites Motocrossjahr. Schauplatz des Saisonstarts war der Motocross-Track in der niederösterreichischen Stadtgemeinde Pulkau. Die Strecke im nördlichen Weinviertel war in einem Top-Zustand und wurde auch von den vielen Fahrern gelobt. Es gab spannende Rennen und neue Sieger im Jahr 2013: In der 65ccm Klasse triumphierte der erst 9-jährige Marvin Salzer (Greenery MX Team powered by car4you), in der 85ccm Klasse J konnte sich Marcel Stauffer (Ducati Salzburg/raceparts.at) durchsetzen, die 85ccmS-Tageswertung ging an Thomas Wolf (ITPM/MSK Tulln), Pascal Krieger (ÖMRC St. Georgen) gewann die Junior-Tageswertung, Johannes Klein (Gold Fren) sicherte sich den Tagessieg in der MX 2 Klasse, und die MX Open ging an Patrick Wimmer (MCC Behamberg/Damianik).

Die Motocross-Anlage in Pulkau hat neben einer sehr interessanten MX-Piste noch viel mehr zu bieten: Ebenes Fahrerlager, Kantinenbetrieb, Tolle Zuschauerplätze und vor allem können Fahrer, Betreuer und Fans die gesamte Strecke sehen. Für die MX-Piloten brachte Pulkau einige Überraschungen: „**Die Strecke ist nicht nur eine Speedstrecke, sondern es gibt auch viele tolle Tables**“, berichtete Rafael „Rafixx“ Auferbauer vom Greenery MX-Team powered by car4you.

Für MX Masters Austria-Promoter Franky Schönhofer war Pulkau ein sehr guter Saisonauftakt: „**Es hat am Samstag beim NÖ-West Cup alles gepasst und auch heute bei der MX Masters Austria powered by willhaben.at. Die Strecke war sehr griffig und es gab das ganze Wochenende keine Staubentwicklung, einfach super**“. Nicht weniger als 10 spannende Endläufe gab es am Sonntag, dem 5. Mai bei der MX Masters Austria Rennserie zu sehen. **In der 65ccm Klasse** triumphierte der junge Rainbacher Marvin Salzer: „**Es klappte auch heute wieder alles**“, so der Greenery Nachwuchspilot. Rang 2 in der 65ccm Klasse ging an Oskar Reichenpfader (MX-Fighters), der sich gegen den drittplatzierten Florian Dieminger (MSC Seitenstetten) behaupten konnte.

In der 85ccm Klasse J sicherte sich Marcel Stauffer (Ducati Salzburg/raceparts.at) den Tagessieg: „**Super Strecke, ganz toll ist es hier**“, so der Youngster aus dem Salzburger Sportland. Den 2. Platz holte Rene Hofer (Youngblood Racing Team), vor Milan Fiala (GrafIXdesign.at Racing Team).

Die 85ccm Klasse S war in den Händen von Thomas Wolf. Der MSC Tulln-Rookie fuhr den Tagessieg ein vor Markus Rammel (MSC Imbach) und Rafael Auferbauer (Greenery MX Team).

Pascal Krieger überzeugte bei den Junioren. Der ÖMRC-St. Georgen Junior holte den Tagessieg vor Manuel Novi (MSC Gilgenberg) und Lukas Hirsch (MCC Behamberg). Johannes Klein (Gold Fren Racing Team/MCC Behamberg) siegte in der **MX 2 Tageswertung**, vor Roland Doblreiter (ÖMRC St. Georgen) und den drittplatzierten Piloten – Max Flankl (MCC Behamberg/RLE MX Shop.at) und Wolfgang Brandstetter (MSC Seitenstetten). Patrick Wimmer (MCC Behamberg/Team Damianik) holte mit einem Doppelsieg die **MX Open Tageswertung**, vor Christian Schrenk (MSC Greinsfurth) und Alexander Weiss (H-Performance Powersports Team/MSC Guntersdorf).

Auch für den Hausherrn in Pulkau war das MX Masters Austria powered by willhaben.at Saisonauftaktrennen ein Erfolg: „**Wir haben viele spannende Rennen gesehen, ich hoffe die Fahrer sind mit uns zufrieden, ich möchte mich auch bei meinem Team bedanken und ganz besonders bei meiner Frau Gerda, die einen großen Anteil am Erfolg hat**“, so Reinhard Altmann der Obmann vom Motorsportclub Pulkautal. In den zahlreichen Interviews betonten auch die erfahrenen MX-Piloten die perfekt präparierte Strecke in Pulkau, wo heuer am 29. Juni der NÖ-West MX Cup und am 30. Juni die MX Masters Austria nochmals ihre Zelte aufschlagen werden.

Die nächste Station der MX Masters Austria powered by willhaben.at ist die ÖM-Strecke in der Käfer-Arena. Der MSV Weyer erwartet das Team rund um Franky Schönhofer am Samstag, dem 18. Mai 2013 – wenn die MX Masters Austria in Weyer am Vortag der österreichischen Staatsmeisterschaften in allen Klassen ausgetragen wird.

Infos, Ergebnisse von Pulkau und die Anmeldungen für Weyer unter: www.mxmasters.at

NEXT RACE

MX MASTERS AUSTRIA powered by willhaben.at

WEYER 18. MAI 2013!

Presseinformation - „MX Masters Austria powered by willhaben.at“
Saisonvorschau 2013 / Nachbericht Auftakt in Pulkau / Vorankündigung Weyer
Text/Bericht: Thomas Katzensteiner

